

Kleine Zeitung  
14.02.2019

**Grazer Nachtwache**

## Musik für die Augen, Farbe für die Ohren

Die „Impuls Minutenkonzerte“ am  
Samstag: Musik in freier Wildbahn.

**M**usik, die bewegt sich. Bei den „Impuls Minutenkonzerten“ sogar durch die ganze Stadt. Von zehn Uhr bis spätabends schiebt sich am Samstag gleichsam ein musikalischer Zug durch verschiedenste Kunsträume von Graz (www.impuls.cc). Aufspringen kann man jederzeit und allerorts. Das Konzept ist klar und frei definiert: Musik für

die Augen, Farbe für die Ohren. Initiatorin Ute Pinter möchte die klassische „Akademie-Musik“ öffnen: „Bei uns können Passanten einem Komponisten auf die Notenblätter schauen.“ Oder auf die Turntables. Im Forum Stadtpark wird nämlich Jorge Sánchez-Chiong um 22 Uhr seine musikalischen Drip Paintings präsentieren. **Julian Melichar**



Zwölf Stunden Live-Musik bei den  
„Impuls Minutenkonzerten“ PINTER